

## **Colores de tu Tierra**

En un planeta, cuya productividad y vida afanada, no daban un momento de respirar ni parar, un virus, puso a todos a dar un respiro forzado, para detenerse y pensar, entre estos actores las empresas de moda, cuyo impacto ambiental es fuerte, tuvo que detenerse, dos emprendedores salieron con ideas para salvar no solamente la industria, sino también al planeta, Eduardo y Gabriela dos personas de diferentes países que conectaron por redes sociales, cuyas ideas para apoyar las raíces culturales son fuertes y grandes.

Las tradiciones que se abandonan, son cultura, raíces que se olvidan, estos dos personajes con ayuda de Taitas de Colombia Pablo y Pedro, una Chamana de México Vanessa, una Mama María de Ecuador, diferentes regiones latinoamericanas, rescatarán los procesos de diseño en la industria de modas, dando un gran avance cuidando el planeta y dando un respiro para Gaia.